

Fecha 23.01.2009	Sección Estados	Página 15
---------------------	--------------------	--------------

MÁS DE 60 FAMILIAS

Anuncia hoy MEC el programa de reubicación para los afectados

[NAYELI GÓMEZ C.]

■ El mandatario capitalino Marcelo Ebrard se comprometió a realizar un recorrido de supervisión en la colonia Palmitas, en la delegación Iztapalapa, donde ocurrió el deslave de un cerro que provocó la muerte de dos personas.

Por lo anterior, a las ocho de la mañana de hoy entregará el inventario de las viviendas en situación de riesgo que podrían verse afectadas por posibles deslaves con la próxima temporada de lluvias.

Durante su visita por la zona, ayer el jefe de Gobierno le ofreció a la señora María Gaudencia Niño entregarle las llaves de su nueva vivienda.

“Mañana tendremos listo el programa de reubicación y las medidas estructurales preventivas, los detalles del reforzamiento del muro y les explicaremos con detenimiento las

zonas de peligro”, informó Ebrard durante un recorrido en el cerro de Santa Catarina.

Como respuesta, la señora de escasos recursos le dijo: “Ya no quiero vivir aquí, yo sí quiero que me reubiquen a una buena vivienda. Ya tengo 15 años aquí, soy humilde, pero, por favor, ayúdenos. Siempre pago el predial y el agua, voy al corriente con mis pagos, tengo todos mis documentos de la casa”, le expresó al mandatario, quien le prometió que hoy le llevaría las llaves de su nuevo departamento.

En entrevista, el secretario de Protección Civil del Distrito Federal, Elías Moreno Brizuela, precisó que en un primer corte se evacuaron 60 viviendas cercanas al lugar del deslave, localizadas sobre la calle Pistache, con la finalidad de realizar el diagnóstico de riesgo.



Página 1 de 1
\$ 10128.30
Tam: 106 cm2
LQUIROGA